| 予定は体育会ホームページ(専大ホームページ 「スポーツ」

アプレー賞も受賞

れた関東大学サッカーリ | 攻撃力で2部優勝。今季 5月から12月まで行わ | たものの、昨季は抜群の グ戦で、専大は12勝6

る。しかし、チームの掲

げる「攻撃的で美しく魅

で以上に厳しい戦いとな

む全日本大学サッカー選 を成し遂げたが、次に挑

于権(インカレ)は、今ま

の1部リーグ優勝を果た 分4敗の勝ち点42で見 個人賞では、リーグ戦 倒的な強さを見せ、前後 |後期は8勝2分1敗と圧 |期は6位に終わったが、 は再び1部に挑んだ。前 なった。庄司主将が「終 期通算でも堂々の首位と

MVPに庄司悦大主将

盤にかけてチームがまと

済4·埼玉栄高)、長澤和 司主将、町田也真人(経 (商1・日体荏原高)が輝 :面に関連記事)の3人 (経営2・八千代高= ベストイレブンに庄 るように、試合を重ねる きがかかり、全員で栄冠 一ごとにチームプレーに磨 まってきたことが、優勝 たちが本当に良くやって を勝ち取った。 につながった」と振り返 源平貴久監督は「選手

られるフェアプレー賞も 場者が0人のチームに贈 を演出。8―0で大勝 合わせて受賞した。 戦も専大らしいチーム 第2節の筑波大戦の勝 たが、

最終戦の神奈川 レーでゴールラッシュ たので、まずは残留を前 思わなかった。4年次生 程度なら可能だと予想し て1年目のシーズンだっ たちが率先してチームを 提にスタートした。正 いたが優勝できるとは 戦力的には4位争い

2年前に2部に降格し No.309 歓喜の胴上げ

リーグ初優勝を果たしたメンバーたち

農高=ギャレスト 近藤祥太(経営2・静内 =エンドーペロー号)、 、的場唯

> ナイテッド・フォト 吉田(写真提供―ユ

だった。

術大会3種目総合は6位

体は4位。

全日本学生馬

一の団

4年次生としてメン ーの支えとなった

主将(商3・倉敷鷲羽高 ドスター号)、植田俊輔 (商4・五条高=ゴール

9年ぶり9度 ·全日本学生賞典総合馬術競技大会

が選出された。また、退

くれた。2部から昇格し

|会で、専大は9年ぶり9 学生賞典総合馬術競技大 庫県の三木ホースランド パークで行われた全日本 11月5、6の両日、兵 | 聖隷 クリストファー高 =ラスベガス号)の4 も6位となった植田主将 安定した騎乗で個人で 「久しぶりの大きなタ

たおかげで、臨機応変に

ってくれたことと、練習

今後について

れていた競技なのでうれ

いい。吉田先輩が引っ張

部員全員で喜んだ。総合

馬術は部としても力を入

方法を自分たちで工夫し

り返り、「長距離移動で、

上の成績を残したい」と

なお、全日本学生賞典

全

また、自らの騎乗を振

自分や馬に影響が出るこ

だと思う」と語った。 対応できたことが、勝因

部を引っ張り、先輩たち ングに励む。主将として

に誇れるように今まで以

秋季新人戦 東日本学生



トップの10アシストをマ 21試合に出場し、リー 発表された。町田は今季 原・千葉への加入内定が のジェフユナイテッド市 東王者としての戦いを応 時20分キックオフ)。関 ークしたミッドフィルダ 原・千葉に内定 町田がジェフ市 12月1日、町田也真 J1復帰を目指すチ

を振り返った。

リーグ制覇という目標

きかった」と今シーズン

区代表の福山大学戦

13

市立陸上競技場で中国地

男シ

を残した。

グで唯一敗れた早

ことは悔しいが、監督の

4で敗れた。「負けた

のレスリングを展開し も、あせることなく自分 |初めてピリオドを落とす

た。決勝は日体大・高安

明大・神に力及ばず、1

〇敗で1位通過。決勝は

王は、予選リーグ3勝 | 勝ちで突破。準々決勝で

女子シングルスで 優勝した劉

全日本学生選抜を連覇し

した。

いた。来年も関東学生、 ることができ、自信がつ

・星城高)が8位に入賞

は級で浅田真司 (経営3

目標のベスト8に入

|田商高)が5位、

1 2 0

たい」と力強く宣言した。

半田は初戦をフォール

日本学生選抜卓球選手権

レスリング・

全日本大学選手

権 (フリースタイル)

となる専大の初戦は12月

埼玉県鴻巣

台も勝ち進んでほしい。 せるサッカー」で、次の舞

ムでの活躍を期待した

利し、決勝へ駒を進め 2、準決勝を4-0で勝

タイトルを獲得した劉は

つ目の

気込みを語った。

(橋本 里恵・文2=

で、次は攻めてポイント

で勝てたところが多いの

を取りたい」と語った。

馬場は1回戦で、全日

|を振り返るとともに、意|戦いができた。ギリギリ

メントでは、1回戦を4

リベンジを果たし

た。 関

は優勝したい」と、試合

| 積極的に来たので、待つ

|東学生新人戦、関東学生

敗で通過。

、決勝トーナ

られるものの、4 |島と再戦。 1セッ

で

|することができた。来年||試合を制した。「相手が

指導のもと、実力を発揮 | を相手に、ロースコアの

トを取

劉は予選リーグを2勝

-2、準々決勝を4-

る。決勝では、

予選リー

優勝できてうれ

しかっ | 写真も)

インカレ初出場

した町田 優勝。男子シングルスで 会館で行われた。女子シ が大阪府の近畿大学記念 日南学園高―写真)が ングルスで劉莉莎(商1

プロ入りが内定

高)が準優勝という成績

れあいセンターで、フリ れた。専大勢では、55kg 阜県中津川市の東美濃ふ ースタイルの全日本大学 レスリング選手権が行わ **月11、12の両日、岐 | 級で半田守(経営3・網 | 高)が3位、84㎏級で桑** 55 ㎏級半 田 がそれぞれ優勝した。 貴大(経営2・島原高) 野高)が、96㎏級で馬場 汰(経営3・沼 また、60㎏級で荻原健 96 kg級王 ^{尚場が優勝}

|回の雪辱を果たした。大

く、体力的 間隔が短 ンチで自分の有利な展開

に持っていけた」と、前

大・大阪と対戦。「クリ 本学生選手権で敗れた早



(撮影 頂点に

半田は自分のレスリングを崩 ・葛西) たが、勝つ 思ってプレ につらかっ しかないと

さず、 ーした。も つけ、全目 っと体力を

本選手権で 表彰台を目

指したい」 と話した。

東日本学生秋季新人戦 近藤が66㎏級 制 覇 つけてより体を大きくし て臨みたい」と話した。 で優勝。グレコローマン 技術を向上させ、筋力を た。「全日本選手権には、 では最優秀選手に選ばれ

一コローマンの両スタイル 藤達矢(経営2・八幡浜 育館)では、66㎏級で近 高)が、フリー・グレ 11月22~24日、駒沢体 なった。 |営1・館林高)が3位と | 74㎏級では木村政貴(経 また、フリースタイル (葛西 千瑛・文1)